

Los dinosaurios ya están en Petrer

22/09/2024



Esta actividad está destinada a las familias | Nando Verdú.

Los petrerís más pequeños han podido vivir un año más una experiencia "Jurassic Park" con la llegada del Mercado de los Dinosaurios a la plaza dura del Mercado de La Frontera de Petrer. Asimismo, se han instalado diferentes puestos que ofrecen una amplia variedad de productos.

La primera jornada tuvo lugar ayer aunque no como se esperaba ya que por la mañana solo abrieron algunos de los puestos debido a la lluvia. A partir de las 18 horas y ante la previsión favorable del tiempo el desarrollo del mercado pudo llevarse con normalidad hasta su cierre.



Decenas de puestos venden sus productos durante el fin de semana | Nando Verdú.

Esta actividad ya se ha convertido en una tradición previa a las Fiestas Patronales de Petrer para que las familias disfruten de un fin de semana diferente en el que además de los dinosaurios también se oferta una ludoteca infantil, cuentacuentos, actuaciones y diferentes pasacalles.

Las decenas de puestos que se han instalado cuentan con productos de artesanía como incienso, velas aromáticas, juegos de ingenio o puestos de alimentación. Asimismo, la asociación Más que art también ha estado presente para mostrar el talento local.

El mercado permanecerá abierto durante todo el día de hoy de 10:30 a 22:30 horas.

